

El Patronato Municipal de Latacunga, en colaboración con el Patronato Provincial de Cotopaxi, entrega más de 200 kits alimentarios a personas en situación de vulnerabilidad



El Patronato Municipal de Latacunga, en conjunto con el Patronato Provincial de Cotopaxi, ha entregado más de 200 kits alimentarios a personas en situación de pobreza extrema de las 15 parroquias del cantón Latacunga. Esta acción forma parte del esfuerzo conjunto para apoyar a las familias más necesitadas y garantizar su bienestar durante los momentos más difíciles.

La alianza estratégica entre ambas instituciones refleja el compromiso constante de trabajar por el bienestar de quienes más lo necesitan.

Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga, destacó el esfuerzo de la institución para ofrecer servicios de salud gratuitos durante el año, incluyendo médico a domicilio y en la clínica móvil.



Además, resaltó la entrega de productos de apoyo como colchones antiescaras, bastones, andadores y sillas de ruedas a personas con discapacidad y adultos mayores.

“Invitamos a toda la comunidad a acercarse al Patronato Municipal de Latacunga, donde podrán encontrar un servicio de calidad. A través de alianzas estratégicas como esta, estamos entregando kits de alimentos que marcarán una diferencia en la vida de cada uno de ustedes. Nuestro compromiso es seguir trabajando arduamente por quienes más lo necesitan, ya que esta es nuestra responsabilidad”, expresó Cárdenas.

Por su parte, Cristina García, directora técnica del Patronato Provincial, expresó el compromiso de la prefecta Lourdes Tibán y de Kaya Ilaquiche, presidenta del Patronato Provincial, con las personas más vulnerables de la provincia. “Es un honor poder contribuir a satisfacer las necesidades diarias de nuestros ciudadanos. Nuestro trabajo no termina aquí; seguimos comprometidos con el bienestar de la colectividad cotopaxense”, señaló García.

Finalmente, Mayra Páez, madre de uno de los beneficiarios, expresó su gratitud por la ayuda recibida: “Estoy muy agradecida por el noble gesto del Patronato Municipal de Latacunga y del Patronato Provincial. Gracias a ustedes, cada día llevamos más esperanza y alegría a nuestros hogares. Agradezco profundamente el apoyo brindado a nuestras familias, y a la señora Carmen Cárdenas por su fortaleza y dedicación en seguir trabajando incansablemente para que todos seamos beneficiados.”

Con esta entrega, el Patronato Municipal de Latacunga y la Prefectura de Cotopaxi continúan su labor para mejorar las condiciones de vida de las personas más necesitadas.

“Juntos, seguimos haciendo la diferencia”

Contacto de prensa:

Karen Andino, Analista de Comunicación
Teléfono: 099 537 7735
Mail: comunicacion.patronatomunicipal@gmail.com

